



# 三尻中学校だより

学校教育目標 ・思いやりのある生徒 ・自ら学ぶ生徒 ・進んできたえる生徒

今年度のスローガン「夢ぞして、挑戦」

平成28年 6月号

日 曜	7月行事等
1 金	第1回学校評議員会
2 土	学校応援団の日・授業参観・学総地区代表決定戦
3 日	予備日
4 月	職員会議
5 火	全校朝会・登校指導
6 水	2年夏季林間学校①
7 木	2年夏季林間学校②・KGの日・くまび(16:00~)
8 金	第1回進路説明会
9 土	
10 日	
11 月	安全点検
12 火	生徒朝会・学総県代表者会議・薬物乱用防止教室(1年)
13 水	2年薬物乱用防止教室(13:40~さくらめいと)・小中交流会
14 木	生徒会の日・確認テスト(社)・くまび(16:00~)
15 金	薬物乱用防止教室(3年)
16 土	第1回資源回収・地区懇談会(11:00)
17 日	北
18 月	海の日
19 火	非行防止教室・大掃除・ワックスがけ
20 水	授業終了日・全校集会(含、社行会)
21 木	夏季休業日(~8/28)・全校教育相談中心日(~29日)
22 金	市教研教育文化講演会(午前)
23 土	
24 日	
25 月	
26 火	
27 水	
28 木	
29 金	
30 土	
31 日	

## 新たな1ページを刻む体育祭、数々の感動をもたらした終了!

5月21日(土)、絶好の天候に恵まれ「負けて泣くなら勝って泣け 仲間と共に 勝利の風を巻き起こせ!」のスローガンのもと平成28年度・第70回三尻中体育祭が開催されました。佐藤和哉体育祭実行委員長(3-3)の心に響く挨拶につづき、鯨井柗(3-4)君・小沼美央(3-4)さんの両名による堂々とした選手宣誓で体育祭の幕が上がりました。

今年度の体育祭は、企画・運営・準備・後片付けと全てを生徒たちの手で築き上げたものでした。係活動では、各自が責任を持って仕事をこなす姿が。競技では、勝敗が決しているにもかかわらず最後まで全力で取り組む姿が。応援席では、学校全体が一体となって競技者を応援する姿が、随所に見られました。

感動の場面は他にもたくさんありました。部活リレーでは、体育祭練習で怪我を負い出場できない生徒を車いすに乗せ、3年全員でゴールする姿。包帯に巻かれた足が痛々しくも、クラスのために全力で走る生徒。学年種目で負けた悔しさに涙する生徒達。リレーで失敗した生徒の背中に暖かく手を添える仲間。優勝が決定しクラスの生徒達の前で雄叫びを上げ、生徒の努力をたたえる教師。生徒達の負担を軽減しようと、テントを片付けてくれたPTA本部の皆様。等々、また新たな三尻中の伝統がスタートしたことを実感する1日でした。

体育祭実行委員の皆さん、PTA 役員の皆様、そして地域の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。



## ご承知ですか?

三尻中学校のホームページを見たことはありますか。ホームページ「今日の三尻中」のコーナーは、毎日更新されています。今日一日にあった出来事や生徒の活動、先生方の頑張り等、写真と共に熱いメッセージが書かれています。このコーナーを担当しているのが関田先生です。毎日のことですから大変な労力です。先日、保護者の方から関田先生宛に「ホームページ、毎日楽しみにしています。」との電話があり、「最高の読者を得た」と喜んでおりました。少しは苦勞が報われたことでしょうか。生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、三尻中の姿と共に関田先生の心に一度アクセスしてみたいはいかがですか。 [アドレス: <http://www.mishiri-j.ed.jp/>]

## 通信陸上結果

平成28年5月24日(火)熊谷スポーツ文化公園陸上競技場にて、通信陸上体育大会熊谷市予選会が開催されました。

男子13名、女子8名、計21名の生徒が入賞し、内2名が県大会に出場することが出来ました。県大会出場者は、下記の2名です。

通信陸上は、全国大会の標準記録を突破すれば全国大会に出場することが出来る大きな大会です。両名の県大会での活躍を期待しています。頑張り、三尻中陸上部。

<祝>県大会出場

男子800m 篠田 悟君(3-6) 2年100m・走幅跳 今西奏乃さん(2-4)



\*お願い・・・各行事に多くの保護者の皆様に参加いただきありがとうございます。駐車場がない関係でいつもご迷惑をおかけしております。ご不便をおかけしますが、公民館やその他の場所に車を駐車することのないようお願いします。